

Fecha 06.09.2022	Sección Economía	Página 7
---------------------	---------------------	-------------

PERSPECTIVA ECONÓMICA

Preparan ajustes al PACIC para bajar inflación

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunirá durante esta semana con el gabinete económico para ‘apretar’ el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (PACIC), pues la inflación podría superar a finales de año a la de Estados Unidos, reconoció ante medios de comunicación.

“Es probable (pero) todavía vamos a llevar a cabo acciones, que nos quedemos un poco arriba en inflación de EU, pero está por verse, porque nosotros estamos aplicando políticas que nos están funcionando.

“Puede subir un poco más la nuestra (inflación), toco madera, pero así estamos, y vamos a fortalecer... el plan antiinflacionario”, señaló el mandatario.

En la primera quincena de agosto, la inflación se ubicó en 8.6 por ciento; previamente, AMLO presentó el corte de julio en el que la inflación de México estaba en 8.2 por ciento frente al 8.5 por ciento de EU.

López Obrador argumentó que en México no se aumentó el precio de las gasolinas y diésel, sin que fuera una recomendación

del Fondo Monetario Internacional o el Banco Interamericano de Desarrollo, y de no hacerlo la inflación hubiera llegado a 14 por ciento, lo que iba a causar “estrágos en la economía popular”, sobre todo en los ingresos de trabajadores; y si bien el subsidio está costando alrededor de 300 mil millones de pesos, se tiene recaudación de 2.5 por ciento más que 2021 en ingresos petroleros.

Por otra parte, José Medina Mora, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), aseguró que el paquete económico del Gobierno Federal para el 2023 debe enfocarse desde el punto de vista macroeconómico hacia la inversión diversificada para impulsar a la inversión privada y entre las prioridades del gasto deben ser la educación, la salud y la seguridad.

“Es importante que el enfoque del paquete macroeconómico hacia la inversión diversificada, el hecho de que se concentre en cuatro grandes proyectos, pero no se invierta en el resto del país, hace que no se desarrolle la inversión privada”, señaló.

—Con información de Leticia Hernández



NICOLASTAVIRA

ANTICIPA. El mandatario reconoció que la inflación podría superar a la de EU.

“Todavía vamos a llevar a cabo acciones... vamos a fortalecer el plan antiinflacionario”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

